
会  長 蛭田　　剛

幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 39 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 32 名 本日の出席率 84.21％

◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。本日より
会長として一年間会長職を遂行し
て参りたいと思います。まだまだ
弱輩ですので皆様のご協力をいた
だきながら一年間務めて行きたい
と思います。会長挨拶で何か話を

したいと探していましたが、なぜ開会点鐘をロータ
リーは鳴らすのか疑問でした。昔、船で航海する時
に 30 分毎に時間をおしらせするのに点鐘したのが
点鐘の始まりだそうです。点鐘の文化は日本独自の
文化で日本で最初に開会点鐘をしたのは東京ロータ
リークラブでそれを見習って他のクラブも行うよう
になりました。日本人は時間を守るという意味で点
鐘します。閉会点鐘も終ったから鳴らすのではなく、
時間が来たので終わりますという意味で点鐘します。
時間をキッチリ守るというのが点鐘の意味だそうで
す。一年間どうぞよろしくお願いします。
◎幹事報告－高橋伸安幹事

 ・福島民報社さんより新役員改正
の挨拶が届いています。
 ・なこそ授産所様から 45 年感謝
の集いの御礼が届いています。
 ・財団ニュース 7月号が届いてい
ます。

 ・いわき小名浜ロータリークラブより週報、7月のプ
ログラムが届いています。
 ・猪苗代湖水草回収奉仕活動事業者様へのお願いが
届いています。
 ・いわき分区よりクラブ負担金のお願いが届いてい

ます。ガバナー補佐方針他が届いています。
 ・2023 － 24 年国際ロータリークラブ事務所より
2024 － 25 年クラブラーニングハシリテーターセミ
ナー開催のご案内が届いています。
 ・2024 － 25 年国際ロータリー事務所よりロータリー
リーダーシップ研究会第 7回パートⅠ開催のご案
内が届いています。

・2023 － 24 年国際ロータリー事務所よりガバナー事
務所終了のお知らせが届いています。

・第 16 回国際ライラ研究会福島の終了案内が届いて
います。回覧しますのでご覧下さい。

・本日例会終了後に理事会がありますので理事者の方
はお残り下さい。
◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長

・本日の出席状況は下記の通りです。
・蛭田年度スタート、出席はロー
タリアンの三大義務の1つです。
蛭田会長、鈴木（敏）副会長、
木村会長エレクト、高橋幹事、
吉野（嘉）副幹事、柏原、金成

（通）、鈴木（修）、吉野（彰）、小澤、鈴村、嵐、木幡、
星、渡邉公平パストガバナー、大平、長谷川、髙萩、
渡邉（芳）、高野、根本各会員

・本日より入会させていただきます。
大友武、吉田忠克、佐久間一枝各会員

・誕生祝ありがとうございます。
髙萩、斉藤、大平各会員

・本日早退ごめんなさい。
佐藤（政）、赤津、斉藤各会員

クラブ協議会
ゲスト
　米山記念奨学生
　　　金　桐楗（キム　ドンコン）さん

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

2024 － 25年国際ロータリーのテーマ

広報小
委員長

第 2983 回　例  会　令和 6年 7月 3日 ( 水・雨のち曇 )

CLUB BULLETIN
 R.  I.　第 2530 地区

 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
君が代
－今月は母子の健康月間です－

ロータリーの目的
　　　蛭田　剛　会長

◇親睦活動委員会
－金成通太小委員長
　今月誕生月の方をご紹介致しま
す。髙萩会員、斉藤会員、佐藤友
計会員、大平伸人会員前の方へど
うぞ。おめでとうございます。

◎米山奨学生へ奨学金贈呈
　本日月初めです
ので米山記念奨学
生金桐楗（キム・
ドンコン）さんへ
奨学金をお渡し致
します。金さん前
の方へどうぞ。
　皆さん、こんにちは。私は東日本国際大学 4年生
の金桐楗と申します。韓国から来ました。私は先月
日本と韓国のサッカーについて調べました。子供の
時からサッカーはプレーすること、試合を見ること
が好きでした。記憶に残っている試合は2016年です。
韓国ではスタジアムに見に来るファンは少なかった
ですが、日本のＪリーグは試合に大変大勢の観客が
足を運んでいました。日本のサッカーはしばしば驚
く試合をすることがあります。
◎新入会員挨拶－佐久間一枝会員

　皆さん、こんにちは。ご紹介い
ただきました佐久間一枝と申しま
す。皆さんと共に楽しく活動し、
女性会員を増やしていければと
思っています。仕事は 2021 年に
吉野嘉晃会員にバトンを渡して、

地域福祉で動いています。具体的には保護司、少年
警察ボランティア、ＤＶ被害者を助ける会等をして
おります。趣味はソフトテニス、登山で 100 歳まで
生きようと明るく元気にやっています。どうぞよろ
しくお願いします。
◎新入会員挨拶－吉田忠克会員

　皆さん、こんにちは、只今蛭田
会長よりお誉めの言葉をいただき
恐縮しております。私は植田で生
まれ植田で育ち会社である吉田工
業は父が昭和 49 年に創業しまし
た。火力発電所関係の仕事をし

ております。全国の火力発電所へ行ってタービンを
点検しています。会員の皆様には大変お世話になっ
ておりますのでロータリークラブで御恩を返せれば

と思っています。弱輩者ですがご指導ご鞭撻よろし
くお願いいたします。
◎新入会員挨拶－大友　武会員

　皆さん、こんにちは。ご紹介い
ただきました大友重機の大友武と
申します。まず入会に際し高橋幹
事を始め会員の皆様には日頃より
お世話になっております。当社
もクレーン重機で皆様の会社の

サポートをしております。ロータリークラブでもサ
ポート等お役に立てればと思っています。まだまだ
何も知りませんので今後共よろしくお願いします。

◎今年度の抱負
　　会　長　蛭田　　剛
　今年度会長を仰せつかりました蛭田です。今年で
クラブも 63 年 63 代目の会長となりました。私の代
から 50 代の会長が続くようになります。新しいチャ
レンジと今までのロータリーの良い所を取り入れ時
代に合ったクラブ運営をしたいと思います。テーマ
は「活気あるクラブを作ろう」としました。楽しい
クラブ活動が会員増強につながると思います。金成
親睦活動委員長には大変お世話になると思いますの
でよろしくお願いします。
　　幹　事　高橋　伸安
　今年度幹事を仰せつかりました高橋です。幹事と
いう大役を仰せつかり身の引き締まるおもいですが、
蛭田年度が充実した年度になるように最善を尽くし
てまいりますので皆さんよろしくお願いします。
　　会長エレクト　木村　博昌
　2024 － 25 年度会長エレクトを拝命いたしました木
村です。蛭田年度に少しでも力になれるように皆様
と楽しくやって行きたいと思います。
　　副会長　鈴木　敏広
　本年度副会長を仰せつかっております鈴木です。
昨年は幹事として皆様に大変お世話になりました。
今年度はクラブ奉仕第二委員長として各小委員長さ
んと連携をとり蛭田年度がスムーズに行くように一
年間務めたいと思います。
　　副幹事　吉野　嘉晃
　今年度副幹事に任命された吉野嘉晃です。2022 年
1 月に入会させていただき 2年半で前の席に座るとは
思いませんでした。経験は短いので何もわかりませ
んが蛭田会長、高橋幹事を支えて一生懸命勉強した
いと思いますので皆さんどうぞよろしくお願いしま
す。




